

Ein wichtiges Organ

Erstes Kompetenzzentrum für Schilddrüsen- und Nebenschilddrüsenchirurgie im Raum Weser-Ems am Pius-Hospital

(Oldenburg, 04.06.2015) Die Hormone steuern zahlreiche Funktionen im menschlichen Körper und auch die Stimmung hängt von deren Ausschüttungsmenge ab: Schilddrüse und Nebenschilddrüsen erfüllen also wichtige Aufgaben. Eine Erkrankung, egal ob gut- oder bösartig, kann zu vielen Störungen führen, die das Leben mit unterschiedlichsten Symptomen beeinträchtigen können. Ist Hilfe durch eine Operation möglich, so sollte diese von erfahrenen Spezialisten durchgeführt werden. Aktuell wurde das Pius-Hospital für solche Eingriffe als Kompetenzzentrum für Schilddrüsen- und Nebenschilddrüsenchirurgie zertifiziert. Damit ist es das erste Zentrum dieser Art im Raum Weser-Ems und das dritte in ganz Niedersachsen. Ein hochspezialisiertes Team der Klinik für Allgemein- und Viszeralchirurgie bietet den Patienten in interdisziplinärer Zusammenarbeit mit anderen Kliniken des Hauses, beispielsweise der Nuklearmedizin, der Onkologie und der Radiologie, sowie niedergelassenen Spezialisten und Hausärzten die bestmögliche Behandlung. So zum Beispiel hält Herr Dr. med. Droste, niedergelassener Facharzt für Endokrinologie, eine Spezialsprechstunde in den Räumlichkeiten des Pius-Hospitals zusammen mit endokrinen Chirurgen ab. Insbesondere für Patienten, die aus dem ländlichen Umfeld kommen, bietet diese Kooperation durch Kompetenzbündelung die Möglichkeit, häufigere Arztbesuche zu vermeiden. „Ich freue mich sehr, dass wir unseren Patientinnen und Patienten eine abgestimmte und moderne Behandlung mit einem erfahrenen interdisziplinären Team bieten können“, so Dr. med. A. Belling, Koordinatorin des neuen Kompetenzzentrums und Oberärztin der Universitätsklinik für Viszeralchirurgie.

**Ansprechpartner für
weitere Informationen:**

Priv. Doz. Dr. med. Dirk Weyhe, Direktor der Klinik für Allgemein- und Viszeralchirurgie, Universitätsklinik für Viszeralchirurgie
Telefon: 0441 229-1472

Redaktionskontakt:

Michael Dernoscheck
Leiter Marketingkommunikation
Telefon: 0441 229-1054
E-Mail: michael.dernoscheck@pius-hospital.de



v.l.n.R.

Dr. med. Annette Belling, Oberärztin der Klinik für Allgemein- und Viszeralchirurgie, Universitätsklinik für Viszeralchirurgie; Koordinatorin des Kompetenzzentrums für Schilddrüsen- und Nebenschilddrüsenchirurgie am Pius-Hospital

PD Dr. med. Dirk Weyhe, Direktor der Klinik für Allgemein- und Viszeralchirurgie, Universitätsklinik für Viszeralchirurgie

Ina Burkowski, Oberärztin der Klinik für Allgemein- und Viszeralchirurgie, Universitätsklinik für Viszeralchirurgie

Foto: Abdruck honorarfrei